

- [Faits-divers](#)
- [Economie](#)
- [Politique](#)
- [Santé](#)
- [Culture](#)
- [Enseignement](#)
- [Environnement](#)
- [Tourisme](#)
- [Immobilier](#)
- [Emploi](#)

- [Etat civil](#)
- [sortir](#)
- [Social](#)
- [Agriculture](#)
- [Montceau et sa region](#)
- [Sports](#)
- [La Communaute](#)
- [Saone et Loire](#)
- [Bourgoene](#)

mercredi 8 mai 2024 à 09:13

Chaque mercredi, prenez de la hauteur avec l'Aéro-Club du Bassin Minier

Les femmes sont des aviateurs comme les autres



La femme est aussi capable et apte à piloter un avion qu'un homme.

Et cela se confirme chaque jour à chaque passage de brevet. L'aéroclub du Bassin Minier (ACBM) s'enorgueillit d'avoir toujours intégré dans son effectif des pilotes femmes dont certaines très célèbres comme Reine Lacour dite Ponpon ou Maguy Lecoq, Inès Marlin, Marie Françoise Ferrier, Sophie Aimar

Sans aller jusqu'au niveau de perfection et de célébrité de Ponpon, beaucoup de jeunes femmes passent le Brevet d'Initiation Aéronautique (BIA) avec succès, soit à titre individuel soit dans les sessions organisées avec les établissements scolaires : IUT du Creusot, lycée Parriat, Collège Saint Exupéry de Montceau et les collèges Saint Gilbert de Montceau et Montcenis.

— comme Sixtine Pellizzari (16 ans en 2024), BIA avec mention bien, brevetée sans aucun doute à 17ans, dans son esprit. Elle va continuer sa formation de pilote pour en faire un jour son métier. En l'occurrence : devenir pilote de chasse, excusez du peu ! Ses futures études ? Elle a toujours été passionnée par l'aéronautique, l'aérospatiale... pourquoi pas aviateur, souvent ce sont des pilotes de chasse, mais aussi des ingénieurs en aéronautique. Ce métier peut amener aux buts que Sixtine s'est mise en tête de poursuivre. Alors, les études en France ? Pourquoi pas en Angleterre ou en Irlande ? Le temps apportera les réponses.

Il y a là, une sacrée personnalité, un esprit brillant et réfléchi. Son mantra pour ses études et son apprentissage de pilote : concentration, implication, application.

— comme Mathilde Cailler 17 ans ayant aussi passé le BIA en 3ème et inscrite pour la formation de licence de Pilote Privé (Private Pilot Licence) (PPL) avec 25 heures de vol à son actif et bientôt en lâcher solo. Cette jeune femme en terminale générale à Paray-le-Monial envisage de poursuivre ses études dans une école d'ingénieurs dans l'aéronautique à Toulouse ou à Paris.

Mathilde aime le sport, mais l'avion c'est sa passion principale et c'est pour cela que grâce à une bourse elle s'est engagée dans cette formation PPL. Là aussi, volonté, rigueur et persévérance,

Pour ces deux jeunes femmes, en devenir de pilote breveté, le sentiment et l'attrance sont les mêmes : voir le monde d'en haut avec une forte impression de plénitude, de liberté. Une perception d'infinie légèreté et de puissance à la fois.

Oui, des femmes, même très jeunes, même dans la plénitude de l'âge, peuvent devenir pilotes, prendre un immense plaisir à voler et aussi en faire leur métier par la suite.

L'ACBM s'avère le lieu idéal pour aller tutoyer l'azur et défriser les nuages. Sixtine et Mathilde le disent, elles apprécient la bonne ambiance du club et elles entretiennent de bons rapports avec tous les membres de l'association.

Tenez bon le manche à balai et envolez vous vers le ciel bourguignon !

Gilles Desnoix







Laisser un commentaire

Vous devez être connecté pour publier un commentaire.

[» Se connecter / S'enregistrer](#)

Un commentaire sur “Chaque mercredi, prenez de la hauteur avec l’Aéro-Club du Bassin Minier”

1. *Alain7* dit :
[8 mai 2024 à 16 h 34 min](#)

Félicitations à ces deux jeunes fille passionné par l’aviation, c’est un choix bien personnel, mais de très bonne qualité, on peut que les encourager

[Connectez-vous pour répondre](#)



Le coin des «bouts d'choux»



Montceau : Union locale CGT



Tir sportif



News.com

Montceau-les-Mines : commémoration